

Ciudad de México, jueves 16 de mayo de 2019

## MAÑANA, REMMY VALENZUELA SE PRESENTARÁ POR SEGUNDA VEZ EN EL AUDITORIO NACIONAL

- "El Príncipe del acordeón" ofrecerá un concierto renovado, luego de su debut en el foro capitalino en 2018
- Interpretará temas de su nuevo disco 80% mío, a estrenarse el próximo 31 de mayo
- En la presentación que se realizará el 17 de mayo, el público también podrá cantar los éxitos ya conocidos del intérprete

El cantante, compositor y acordeonista de música regional mexicana **Remmy Valenzuela** regresará al foro más importante de América por segunda ocasión en menos de un año, luego de su debut en septiembre de 2018. En su próximo concierto, que se llevará a cabo este viernes 17 de mayo, Valenzuela estrenará en vivo temas de su próximo disco 80% mío.

El músico originario de Guasave, Sinaloa, promete que en las tres horas que durará su presentación en el recinto capitalino también interpretará sus canciones más famosas como *Amándote, Mi princesa* y *Mentí*, clásicos de la música mexicana, entre ellos *El rey* y *El sinaloense*, así como temas de otros artistas de la talla de Marco Antonio Solís, Juan Gabriel y Juan Luis Guerra.

En su nuevo disco 80% mío, que lanzará el próximo 31 de mayo, Remmy Valenzuela integra 13 canciones, entre ellas ¿Por qué te vas de mí?, sencillo que a cinco días de su estreno suma casi 600 mil reproducciones en YouTube, y Mentiras, que de febrero a la fecha cuenta con más de 800 mil vistas en la misma plataforma.

Con más de 10 años de trayectoria musical, Remmy Valenzuela se ha ubicado entre los artistas más destacados del género regional mexicano, con temas como *Mi princesa* y *Loco enamorado* ha conquistado al público nacional e internacional.

En 2015 fue galardonado en los Premios Juventud como Revelación juvenil. Ese mismo año recibió una nominación al Grammy Latino en la categoría de Mejor álbum norteño por su disco *Mi vida en vida*, y el diario The New York Times lo integró a su lista de Mejores canciones del año por el tema ¿*Por qué me ilusionaste?* En 2016 fue candidato a recibir el premio Billboard de la Música Latina en los rubros de Canción regional mexicana, artista del año y solista.

A muy corta edad Remmy Valenzuela aprendió a tocar la guitarra, piano y batería. Después formó parte del grupo Los Students, en donde descubrió su gusto por el acordeón y realizó diversas presentaciones en su natal Sinaloa.

El también compositor inició su carrera como intérprete de corridos y en 2008 lanzó el disco independiente 15 corridos de alto nivel. En sus siguientes siete producciones incluyó temas románticos, entre ellos *Mi vida en vida* y *Mi princesa*, álbumes que dieron al multi-instrumentista un Disco de Oro y uno de Triple Platino por sus altas ventas.

En 2018, "El príncipe del acordeón" celebró 10 años de carrera artística con el lanzamiento del disco 10 años para ti en vivo, grabado durante sus presentaciones en Guadalajara.

Con esta gira que lo trae de regreso al Auditorio Nacional, el artista sinaloense también visitará Guerrero, Sinaloa, Veracruz, Durango, Chihuahua, Baja California y el Estado de México.

**Remmy Valenzuela** se presentará este viernes 17 de mayo a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$200 a \$1300, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.





## Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

**T+** (55) 9138 1350 Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco, V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx